まちの話題を写真で紹介





マーメイドジャパンを激励

6月27日、世界水泳選手権大会に出場するアーティスティックスイミングの日本代表チームを、 広瀬市長が訪問、激励しました。

代表チームは大阪での合宿中、市内に宿舎を構えていました。本番を目前に控え、連日ハードな練習が続く中でしたが、皆さん笑顔で抱負を語ってくれました。

井村ヘッドコーチは「皆さんの期待に応えられるよう頑張ってきます」と力強く話しました。



おいしい水のみ場が完成

昨年度から進めてきた市立36小中学校への「おいしい水のみ場」の設置工事が完了し、全ての学校で使用できるようになりました。

「おいしい水のみ場」は、校内の手洗い場1か所を直結式給水に改良するとともに、冷水器(ウォータークーラー)を2台設置し、子どもたちが冷たくておいしい水道水を蛇口から直接飲めるようにする事業です。



小中学生が上原さんにメッセージ

7月1日、プロ野球やメジャーリーグで活躍し、引退した市出身の上原浩治さんへのメッセージを、後輩たちが市役所に届けました。

上原さんの母校である市立第十中学校と、同中学校区にある三井、宇谷両小学校の子どもたちからのメッセージ合わせて216通を、各校の代表がそれぞれ市川副市長に託しました。後日、メッセージを上原さん本人に送ります。

第十中学校3年生の河口陸斗さんは「学校の朝礼でみんなに協力を呼びかけました。上原選手のように僕も将来すごい人になりたい」と話しました。



リラット開館1周年記念イベント

7月13日、リラットの開館1周年記念イベント が行われました。

スタンプラリーやシャボン玉のサイエンスショー、音楽イベントなど、リラット内の会場でたくさんのイベントが開催され、遊びに来た親子が楽しみました。

親子クッキングに参加したお父さんは、「かわいいお菓子が作れて、子どもも喜んでます」と話していました。



住宅街の民家でブドウたわわ

市内の民家で今年もデラウエアが緑色の小さい 実をいっぱい付けました。

約20年前に植えた苗木が玄関を囲むように壁 いっぱいに成長。住宅街で約100房のブドウがた わわに実る光景は珍しく、赤紫色に成熟する8月下 旬には友人たちとブドウ狩りを楽しむそうです。



地元野菜のトラック市

7月13日、寝屋川市駅東側の特設会場で、地元 野菜の展示・販売が行われました。会場には、茄 子やピーマンなど、トラック4台分の地元で採れ た新鮮な野菜がいっぱい。朝から多くの人が訪れ ました。

茄子を買った女性は、「寝屋川市でもこんなに 野菜が採れると知り驚きました。食べるのが楽し みです」と話しました。

優秀な成績を収めた皆さん

場 大阪府代表 ○第18回全国小学生倉敷王将戦出



和ゎ 氣ゖ 椋太さん (市立成美小学校3年生)



寝屋川市自然を学ぶ会の



福^ふく 田だ 大河さん (寝屋川高校3年生)

女子組手優勝
○第9回東アジア空手道選手



大きまし 回風さん .城南学園高校2年生.

○西川 温(にしかわ のん)さん

〇吉福 啓(よしふく あきら)さん 市立宇谷小学校1年生 市立宇谷小学校1年生 市立東小学校3年生 (明 妃瑠(よろずおか ひめる)さ



選手権大会出場の皆さん第9回全日本少年少女空手道